

## CLUBES

# El club de eSports X6tence suma y sigue e incorpora a Gigaset como patrocinador

El equipo español, que recientemente anunció el acuerdo con Burger King, se refuerza con la marca de dispositivos móviles como nuevo espónsor oficial.

Palco23  
17 may 2019 - 09:07

El equipo español, que recientemente anunció el acuerdo con Burger King, se refuerza c

Los aliens de X6tence suman y siguen fichando patrocinadores. El club español de eSports ha alcanzado un acuerdo con la marca de dispositivos móviles Gigaset como patrocinador oficial. Los términos económicos no han sido desvelados.

Gigaset se centrará, precisamente, en los videojuegos en soportes para *smartphones*, un sector que cada vez gana más peso dentro de la industria de los deportes electrónicos. “Van a ser una pieza fundamental para el desarrollo de esta industria, ya que todo el mundo puede acceder a un móvil y jugar en cualquier lugar”, ha afirmado Adrián Gómez, consejero delegado del club.

Por su parte, la compañía de dispositivos móviles mantiene que “las competiciones de eSports se han consolidado como eventos deportivos virtuales de prestigio y tienen una gran proyección internacional”.

Recientemente, X6tence anunció a Burger King como patrocinador principal, aunque el equipo también cuenta con Twitch y TGX como espónsors oficiales. El equipo compete en el videojuego Clash Royale de la Superliga Orange, organizada por la Liga Profesional de Videojuegos (LVP), que esta semana fue comprada por Mediapro por 22 millones de euros.